

Blick zurück. Lea erzählt über ihren Freiwilligendienst im Hort.

29.06.2020

Wir bieten Euch über 555 Einsatzmöglichkeiten. In regelmäßigen Abständen stellen wir Euch diese Möglichkeiten für einen Freiwilligendienst vor. Heute berichtet unsere ehemalige Freiwillige Lea über ihre Einsatzstelle in der 26. Grundschule in Dresden.



Meine Einsatzstelle war der Hort in der 26. Grundschule „Am Markusplatz. Sie befindet sich in Pieschen gegenüber vom Rathaus. Trägerorganisation ist die Outlaw gGmbH. Der Hort arbeitet mit einer teiloffenen Konzeption, die den Kindern ein freies Spiel im ganzen Haus ermöglicht.

Das Besondere an meiner Einsatzstelle ist der große Schulhof, auf dem die Kinder sich austoben können. Zudem steht ihnen ein naheliegender Spielplatz zur Verfügung. Dieser kann bis zum Nachmittag von Schule und Hort genutzt werden. Eine weitere Besonderheit ist die vielfältige Kooperation mit anderen Organisationen. Einer der Partner ist das

Stadtteilzentrum von Outlaw, das Emmers, wo die Kinder jeden Mittwoch von 14 bis 16 Uhr in Begleitung von Hortpädagog*innen Zeit verbringen können. Dies geschieht. Auch in der Hortzeit stehen den Kindern viele Angebote zur Auswahl, beispielsweise die Jungen- und Mädchengruppe sowie die Holzwerkstatt.

Der Hort bietet Dir die Möglichkeit, unterschiedliche Altersgruppen kennenzulernen und dabei herauszufinden, ob diese Arbeit eine Perspektive für Deine Zukunft ist. Gleichzeitig bekommst Du einen Einblick in die täglichen Aufgaben der Pädagog*innen. Zudem wirst Du bei allem mit einbezogen- wie die Festangestellten! Beispiele dafür sind die Hofdienste sowie die Früh- und Spätschichten. Du kannst Dich auch an der Ferienplanung beteiligen und gemeinsam mit den Fachkräften Ausflüge begleiten.

In der zweiten Hälfte Deines Jahres wirst Du ein Projekt in Deiner Einsatzstelle durchführen. Dabei darfst Du Dich persönlich entfalten und hast freie Hand. Im Hort gibt es einen Kreativraum, der über allerhand Material verfügt und Du so Deine Ideen im kreativen Bereich umsetzen kannst. Eine weitere Option für ein Projekt bietet der Innenhof. Dort hast Du Platz für „Grünes“ und kannst gemeinsam mit den Kindern Pflanzen setzen oder ein Obst- und Gemüsebeet anlegen. Du kannst all Deine Ideen einbringen! Wichtig dabei ist nur, dass Du das mit den Anleiter*innen absprichst.

Das klingt spannend? Für weitere Informationen melde Dich bei unserem [Team!](#)
